

Horaires et contacts :

Ouvert le lundi, mercredi et vendredi
de 8h45 à 12h30 et de 13h30 à 17h,
hors jours fériés

Passez aux admissions dans la rue couverte
lors de la première visite

Téléphone : 05 33 78 81 54

Fax : 05 33 78 81 55

Courriel : secr.hdj_addicto@ch-cotebasque.fr

Responsable médical : Dr Eliane Herran

Plan d'accès :

- N** Navette parking La Floride : Arrêt entrée principale ou face au Lycée Cassin
- P₂** Parking P2 possible pour déposer les patients



13 avenue de l'interne Jacques Loëb
BP 8- 64109 Bayonne cedex

HÔPITAL DE JOUR D'ADDICTOLOGIE

Pôle Inter Établissement Territorial Prévention Santé Publique



*Une prise en charge globale de
l'addiction, des dommages sanitaires
et psycho-sociaux sur un même lieu.*

13 avenue de l'interne Jacques Loëb
BP 8- 64109 Bayonne cedex

L'hôpital de jour d'addictologie

est une structure spécialisée dans la prise en charge ambulatoire de personnes adultes souffrant d'une maladie addictive sévère. L'hospitalisation s'organise autour de 3 à 6 demi-journées par semaine, durant 8 à 12 semaines. Cette structure agit en complément ou en alternative à l'hospitalisation complète en maintenant le patient dans son cadre de vie habituel.

Modalités d'admission

L'admission se fait après une consultation d'évaluation par l'équipe pluridisciplinaire de l'hôpital de jour d'addictologie.

La demande de prise en soins est adressée par votre médecin traitant, ou un médecin d'une structure de soin. Le dossier de demande d'admission est téléchargeable sur la page Hôpital de Jour Addictologie du site internet du Centre Hospitalier de la Côte Basque : www.ch-cote-basque.fr ou pourra vous être adressé par le secrétariat.

Le transport en ambulance peut être pris en charge par votre caisse de sécurité sociale, si vous bénéficiez d'une ALD.

La prise en charge médicale, psychologique et sociale

La prise en charge est centrée sur la maladie addictive (quelque soit la substance ou le comportement) ainsi que sur les conséquences médicales, psychologiques, sociales et professionnelles.

Les activités individuelles ou groupales s'articulent autour :

- d'un projet de soin adapté aux besoins et aux capacités du patient,
- de l'éducation thérapeutique sur la maladie addictive,
- de la réhabilitation physique, psychique, sociale et professionnelle,
- du soutien aux proches et aux familles,
- un travail de prévention de la rechute (affirmation de soi, gestion des situations à risque..).

L'équipe

L'équipe pluridisciplinaire, formée à la prise en charge des conduites addictives, est composée de médecins, infirmiers, neuropsychologue, assistante sociale, cadre de santé et secrétaire médicale.

Confidentialité :

L'équipe pluridisciplinaire est tenue au secret professionnel.

Votre accord sera systématiquement sollicité si des rencontres sont organisées avec votre entourage, d'autres professionnels de santé ou partenaires.

